



■ Autour de Ludovic Leblanc (assis à gauche), le bureau a accepté de conduire le club pendant encore un an. Photo Françoise SUTOUR

Les activités et les projets ne manquent pas à l'union cycliste, les finances sont saines mais aucun candidat ne s'est proposé pour renouveler le bureau.

L'Union cyclo du Gier (UCG) est un club dynamique et pourtant, se désole le président, Ludovic Leblanc, « le bureau est démissionnaire. Il l'avait annoncé lors de l'assemblée générale l'année dernière mais il n'y a pas de candidat même pas pour les postes d'adjoints. » Pas question cependant de « lâcher le bateau », assure le président. Rencontre.

Comment expliquez-vous l'absence de candidatures au bureau ?

« Cela me dépasse. J'ai préparé le terrain il y a trois ans, lorsque j'ai été élu président. J'avais annoncé que je ne ferai qu'un mandat. Les autres membres du bureau avaient eu la même démarche. Notre démission n'est donc pas une surprise. Être au bureau, c'est avoir la chance de rencontrer beaucoup de monde et de participer à des projets passionnants. Mais si on reste en poste trop longtemps, on s'épuise. Je ne voudrais pas que l'on en arrive à la dissolution du club, c'est pourquoi nous acceptons tous de faire un an de plus. Mais pas au-delà. Notre handicap est le manque de jeunes,

sans doute, parce que nous n'avons pas d'école de cyclo. Je ne suis pas défaitiste, simplement réaliste. »

Parlez-nous de l'activité du club.

« Nos effectifs sont stables à 57 adhérents. La commission rallye est très constructive et les résultats 2017 ont été meilleurs que ceux de 2016. Notre activité est évidemment très dépendante de la météo. L'an dernier, nous avons eu de la chance sauf pour la randonnée du Pilat en septembre. Ce jour-là, le temps était très mauvais, peu de participants se sont déplacés mais le bilan financier est positif. Nous avons participé au Téléthon, à Farnay, au triathlon, à Fontanes, à la deuxième édition du rallye des copains et à l'assemblée générale du Codep 42. Sans oublier les sorties et week-ends familiaux. »

Prévoyez-vous des projets ?

« Nous sommes impliqués dans le projet régional La voie des confluences, mené par le Pôle métropolitain. Roger Dumont, notre secrétaire adjoint, s'est engagé pour les voies vertes : celle qui relierait Saint-Étienne à Lyon mais aussi celle qui ferait Saint-Martin-Villefranche-Le Bugey soit 560 kilomètres. Il faut que ça bouge dans la vallée du Gier. Tous les tracés sont établis de Saint-Chamond à Givors. Nous allons rencontrer les autres clubs de la vallée et les élus. »

REPÈRES

Le bureau reconduit pour un an :
Président : Ludovic Leblanc.
Vice-président : Pierre Robert.
Trésorier : Yves Jacomino.
Trésorier-adjoint : Lionel Sève.
Secrétaire : René Chevalier.
 Roger Dumont, secrétaire-adjoint n'a pas souhaité se représenter.
 Le club, qui a remporté deux mé-

dailles de cyclotourisme en 2017, a participé à l'assemblée générale du Codep 42 (Comité départemental de cyclotourisme) et à celle de la Ligue Rhône Alpes.
 Cette année, le club s'est positionné pour organiser l'assemblée générale du comité régional de cyclotourisme.